

tous hommes, et tous catholiques dévoués, qui sont comme l'armée de la moralité et du bon ordre dans le pays. Pour se prémunir contre le danger, et pour donner le bon exemple, ils s'imposent l'obligation de s'abstenir totalement de boissons enivrantes ; car l'expérience a démontré que, pour l'habitude de l'ivrognerie, et ordinairement même pour l'inclination vers cette habitude funeste, le seul remède efficace est l'abstinence totale.

Beaucoup de prêtres, et même plusieurs évêques et archevêques touchés par les besoins de leurs troupeaux, se sont mis à la tête de ce grand mouvement moral, inspirant aux multitudes le courage d'une abstinence salubre, non seulement par leurs exhortations, mais aussi par leur exemple. Parmi ces chefs dévoués de cette réformation populaire, Mgr Ireland, évêque de Saint-Paul de Minnesota, est connu partout comme le plus énergique et le plus puissant par son influence. Le Bref louangeux que lui adresse le Saint Père est donc un encouragement mérité.

L'approbation du Vicaire de Jésus-Christ donnera à cette œuvre de zèle, de charité et de sagesse sociale, un accroissement d'autorité et d'influence non seulement en Amérique, mais partout où sévit le triste fléau de l'intempérance.

---

—A l'occasion de la fête de Pâques, le Pape a fait distribuer par son aumônier secret, une aumône de dix mille francs aux pauvres de Rome. Sa Sainteté a fait donner, à la même occasion, cent soixante lits neufs et complets à autant de familles pauvres.

—Le cardinal Macchi a offert au Saint-Père le rameau traditionnel. Il venait au nom des religieuses Camaldules qui ont le privilège de l'offrir chaque année au pape.